

Casa antiguas en el centro de Coquimbo al límite: se caen en cualquier momento

Por Javiera Escudero

Un voraz siniestro que desnuda todo y que aun duele. En el lugar vivían dos adultos mayores que no estaban en condiciones óptimas según relatan vecinos del sector, Lorena González, presidenta de la Junta de Vecinos Nuevo Proyecto Centro relata las precarias condiciones en que se encontraba el inmueble.

«La casa no tenía servicios básicos de luz y por lo tanto había fuego dentro. Estábamos vigilando ese tiempo el tema porque era un peligro constante. Los vecinos y yo como representante, dimos cuenta al municipio del estado de esa propiedad», esbozó la dirigente.

Supuestamente se habría estado tramitando un decreto de demolición debido a que la estructura tenía daños en el frontis el cual se estaba cayendo a pedazos.

«Hay muchas propiedades abandonadas en el sector, que ya están viejas» A esta problemática se le suman las viviendas en situación de toma que de igual forma han sido denunciadas por parte de la junta de vecinos.

Este episodio trae a la memoria el incendio que hubo hace unas semanas atrás, por la calle González, detrás del edificio de la PDI en el sector del Barrio Inglés. Fue otra vivienda devastada por el tiempo que se encontraba deshabitada y era frecuentemente utilizada.

El incendio ocurrido a mitad a de semana, el día miércoles 04 de junio, en calle Aníbal Pinto, ha causado gran preocupación entre los habitantes del sector que ponen sobre la mesa el problema de las casas afectadas por el paso del tiempo, con riesgo de derrumbe, abandonadas o tomadas. Un peligro latente con el que conviven los vecinos a diario.



da por personas en situación de calle.

Entonces la máxima preocupación de los vecinos es que estas situaciones se sigan repitiendo, debido al desgaste evidente de las estructuras por el paso del tiempo. Súmale que todo esto sirve de foco de delincuencia, subraya otra vecina.

Siendo propensas a ocasionar algún accidente fatal debido al riesgo de derrumbe que representan.

«Nos preocupa mayormente las casas en situación de abandono que son tomadas

por personas en situación de calle que no tienen las condiciones para vivir de forma más segura» puntualiza González.

Al respecto de este acontecimiento el concejal de Renovación Nacional Vicente Cortés Varela, comenta que «el incendio ocurrido en una vivienda del casco histórico de Coquimbo es un llamado de atención urgente. Si bien valoramos los avances del Plan de Recuperación de Espacios Públicos, es evidente que se requiere mayor ce-

leridad en la restauración de inmuebles patrimoniales en riesgo. La protección de nuestro legado arquitectónico no puede esperar, es imperativo que las autoridades intensifiquen los esfuerzos para preservar la identidad y seguridad de nuestra comuna puerto», dijo el militante de RN.

Por otra parte Pablo Galleguillo Castillo, el concejal más votado entre sus pares y quien además es actual vecino del sector, menciona que «sin duda es importante poder tener una visión más

amplia de los requerimientos de los vecinos del con respecto a materias de seguridad», señala el concejal.

En conocimiento de que se había alertado anteriormente al municipio de las condiciones en las que vivían los adultos mayores expresó que «claramente el municipio está de brazos cruzados muchas veces con las viviendas cuando son particulares no se pueden hacer intervenciones mayores, se necesita a veces del apoyo de la familia», explica el conocido como «Pablete».

Y agrega «el municipio está generando un plan de intervención en todo el centro de Coquimbo que también intervienen las calles como Pinto, junto a los zigzag que llevan a la parte alta. Esto lleva la instalación de nuevas cámaras de televigilancia».

■ SE NEGARON A ABANDONAR SU HOGAR

Según informaron a Diario La Región, una de las afectadas durante la noche donde ardieron las llamas fue derivada al hospital, con una condición médica de base. Presuntamente la adulta mayor se habría caído durante la noche.

«Ellos no querían abandonar el sitio después que habían limpiado el municipio» relato Lorena González.

No habían querido acceder a concurrir a un albergue, municipal, ni tampoco quedarse en casa de un vecino, supuestamente la familia se hizo cargo.

